

## Presentación

De los tiempos convulsos y difíciles cabe extraer las circunstancias que nos engrandecen y generan esa satisfacción que nos ayuda a seguir mirando hacia el futuro con esperanza. Una de esas motivaciones positivas es la alegría de que un año más, el proyecto de la Revista de Estudios Puertorriqueños “Matagorda”, continúe su camino. Y es que se trata de la cuarta edición que sin lugar a dudas viene a generar nuevamente una oportunidad para Puerto Real, una alternativa más que se pone en valor y que constituye el impulso imprescindible a nuestra seña de identidad, a la cultura que nos guía y a las costumbres históricas que nos identifican como pueblo.

Si hemos llegado hasta aquí es gracias al impulso de todos y todas las que siguen haciendo posible que hoy presentemos el número 4 y, como no puede ser de otra manera, por todos los que vendrán ya que juntos hemos consolidado una herramienta muy valiosa para que la riqueza de nuestra Villa trascienda con orgullo a todos los rincones.

Gracias por formar parte de este ilusionante proyecto y espero de corazón que disfrutéis de cada uno de los maravillosos trabajos que contiene esta edición.

¡Viva Puerto Real!

Alfredo Fernández Escolar  
Concejal Delegado de Cultura y Fiestas